

erst Schwaben und ... kommen aus der als araves ... haben hatte, arbeitete er mit

11. Oktober 19.7.22



Benefizkonzert fürs Inselhaus

Ein Konzert mit jiddischer Weltmusik erleben rund 50 Musikfreunde in der evangelischen Kirche St. Michael. Dazu eingeladen hatte Pfarrer Florian Gruber. Der Erlös war für die Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe bestimmt. Dörina Lux (Keyboard) und Ulrich von der Linde (Klarinette, Saxofon) begeisterten mit einfühlsamen wie auch erfrischenden Klezmer-Melodien. Christiana Biron (li.) las dazu Texte zum Schmunzeln aus dem

Buch „Die Juden von Libowicz“. Das Publikum dankte es mit großzügigen Spenden. „Wir verwenden die Spenden für Musikunterricht, für sportliche Betätigung in Vereinen, für Nachhilfe und die Ausstattung mit Laptops sowie für Zuschüsse zu Reisen ans Meer“, so Elke Burghardt, Pressesprecherin der Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe. „Alles Dinge, die Balsam für die Seele der Kinder und Jugendlichen sind.“

TEXT/FOTO: SH